

# *Asociación francesa impulsa proyectos de apoyo a Cuba*

---



La Habana, 25 ene (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) resaltó hoy el avance de proyectos de acompañamiento socioeconómico, con iniciativas en curso valoradas en 100 mil euros.

En diálogo con Prensa Latina, el presidente de la organización que celebra este año tres décadas de trabajo a favor de Cuba, Víctor Fernández, precisó que continúan las campañas para el envío de leche en polvo, destinada fundamentalmente a los niños y con dos contenedores ya despachados, y para apoyar con piezas de repuesto al sistema electroenergético.

Entramos ahora en una segunda fase, consistente en el esfuerzo conjunto con asociaciones de otros países, en sintonía con lo acordado en esta capital en noviembre, durante el XIX Encuentro Continental Europeo de Solidaridad, manifestó.

Según Fernández, ante la compleja situación económica que vive Cuba, como consecuencia del bloqueo que le impone Estados Unidos desde hace más de seis décadas, urge combinar el respaldo político con proyectos concretos en ámbitos clave, entre ellos la salud, la energía, la alimentación, el agua y el saneamiento.

Por eso, mantenemos las campañas de la leche en polvo y las piezas de recambio y decidimos unir fuerzas con otras organizaciones en iniciativas a las que ya aportamos fondos, explicó.

CubaCoop aportó recientemente 15 mil euros para un proyecto en el campo de las energías renovables que ejecuta Sodepaz, una organización laica e independiente española con más de 35 años de labor para el desarrollo de los pueblos del Sur.

También entregó 10 mil euros a MediCuba Europa, entidad sin fines de lucro enrolada en diversas partes del continente en el esfuerzo para enviar insumos importantes en materia de salud.

Hoy más que nunca necesitamos trabajar juntos para lograr un mayor impacto en la ayuda al país caribeño, que enfrenta severas limitaciones por el bloqueo estadounidense, insistió Fernández.

De acuerdo con el presidente de CubaCoop, otra línea de labor de la asociación es la búsqueda de fondos en municipios, ciudades e instituciones de Francia, una vía que ha dado buenos resultados recientes, como el acompañamiento a los deportistas cubanos que compitieron en el verano pasado en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375028-asociacion-francesa-impulsa-proyectos-de-apoyo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**